



Benoît Hoyas, jeune et talentueux

Ce jeune architecte brillant peut se targuer de rivaliser avec les plus grands. Sa rigueur et ses idées ingénieuses en ont déjà fait une valeur sûre.

Benoît Hoyas s'est spécialisé dans l'architecture contemporaine et haut de gamme. Par la conception de villas et d'immeubles à appartements, les rénovations de maisons de maîtres, de fermes et châteaux ou les aménagements de boutiques, hôtels ou restaurants, Benoît Hoyas exprime sa créativité. Guidé par l'excellence, cet architecte rigoureux écoute et conseille ses clients, depuis la genèse du projet jusqu'au moindre détail de finition, créant ainsi sur mesure une œuvre totale. Concentrée sur la qualité des espaces, le raffinement des matériaux et la subtilité des ambiances, sa réflexion architecturale s'écarte des modes et révèle un style élégamment intemporel.

Alliant lumière naturelle, justes proportions, pureté et limpidité des volumes, équilibre entre sobriété et sophistication, ses réalisations dialoguent avec le paysage qui les entoure et avec l'art qu'elles abritent.



1998-2003 : Formation académique à Bruxelles et Venise

2003-2011 : Expériences au sein d'excellentes agences belges

2003 : création de sa propre agence, Benoît Hoyas Architecture & Design.



Benoît Hoyas Architecture & Design

Rue de la Réforme 69 à 1050 Bruxelles. Tél. + 32 477 69 45 38 - www.benoithoyas.com